
議会報告会報告書 

開催日時 平成２７年１１月２０日（金）午後７時   終了：午後８時４０分 

開催場所 千代野公民館 ２階多目的ホール 

対象団体 千代野町内会連合会 

参加人数 ２１人 

班 構 成 Ｂ 班 
山口 俊哉、小川 義昭、北嶋 章光、宮中 郁恵、 

村本 一則、岡本 克行、藤田 政樹 

役割分担 

リーダー：藤田、司会：藤田 

報告：当初予算‐村本 主な事業・総務－山口・文福－小川・産建－宮中 

８月会議の概要－北嶋 白山市の災害－岡本 

記録：山口 

（質疑応答） 

(質問１)  

まちづくり会議での意見は議会に報告があるのか。 

(答 弁) 

 議会には報告はない。 

 

(質問２) 

 千代野中央公園で大木の倒木が２件あった。幸い負傷者などは出なかったが、付近には

通学路もあり、大きな事故につながる可能性があった。しっかりと調査してほしい。 

(答 弁) 

 委員会で意見を伝え、結果については議会だより等で報告したい。 

 

(質問３) 

 避難訓練の際に防災行政無線がほとんど聞こえなかった。議会でも増設を含めて検討し

てほしい。 

(答 弁) 

住宅の気密性、防音性が向上しており、室外の音が聞こえにくくなっている。音声告知

放送があれば、防災行政無線と連動するので室内でも聞くことができる。千代野地区でほ

とんど聞こえなかったことは議会から伝えたい。 

 

(質問４) 

 一般質問の傍聴について、議員は質問の内容をフリップや写真などを使って説明し、テ

レビ画面に映すなど、傍聴者にもわかりやすく説明してほしい。 

(答 弁) 

大変貴重な意見である。今後も市民にわかりやすい議会を目指して努力していきたい。 

 

 

 

 



(質問５) 

 千代野東六丁目の三角公園の横にある道路の柵が赤さびて大変みすぼらしい。中学生が

使う通学路でもあるので、一度現地を見て対応をお願いしたい。 

(答 弁)  

 現地を確認して対応したい。 

 

(質問６) 

 公園での犬のふんの始末が悪い人がいる。ポイ捨て条例の制定が必要では。 

(答 弁)  

 啓発活動も必要だが、ポイ捨て条例について研究したい。 

 

(質問７) 

 市の公共事業について、入札の際の業者の選定はどのようにしているのか。 

(答 弁)  

 １０００万円以下は指名競争入札で行い、１０００万円以上は一般競争入札で行ってい

る。議会にも入札結果の報告はあり、市内の業者を選定しているかチェックしている。 

 

(質問８) 

 千代野ニュータウンは県の記念事業で整備して４０年経過している。今後も県からのサ

ポートをお願いしたい。 

(答 弁) 

 ともに考えていきたい。 

 

(質問９) 

 白山市産のペレットはあるのか。ペレットの供給は大丈夫か。 

(答 弁) 

 白山市産のペレットはない。ペレットストーブの業者が紹介してくれるので、供給に問

題はない。なお、市内の業者にも製造を働きかけたが採算面等で難しいとのことだった。 

 

(質問１０) 

 道の駅（仮称）白山に、運転ができない高齢者等も行けるように交通手段を考えてほし

い。 

(答 弁) 

 コミュニティバスの運行経路は毎年見直しているので、道の駅をルートに加えることも

提案していきたい。 

 

 

 

 

 

 



 

(質問１１) 

 マイナンバー制度について、市民が本当に理解しているのか疑問である。敬老会に市職

員が出向くなどを行い、周知徹底をしてほしい。 

(答 弁) 

 マイナンバーの使用方法や詐欺などの対応について、敬老会などのさまざまな機会を通

して説明するよう執行部に働きかけたい。 

 

(質問１２) 

 議会報告会はまたあるのか。 

(答 弁) 

 年に９回予定しており、希望する場合は申し込みをしてほしい。 
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